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Campeche, Campeche, a 12 de Junio de 2010. 
 
DIP. CARLOS ALBERTO PÉREZ CUEVAS. 
Vicecoordinador del grupo parlamentario del 
PAN.  
 
Entrevista concedida a los representantes de 
los medios de información, al término de la 
primera mesa de trabajo de la XLIX Reunión 
Interparlamentaria México-Estados Unidos, 
en la ciudad de Campeche, Campeche. 
 

PREGUNTA.- Diputado, ¿qué es lo que pasa con este país; pareciera 
ser que no hay control?  
 
RESPUESTA.-No, control hay. Lo que pasa es que ya se ha 
mencionado que vamos estar viendo reacciones muy recrudecidas 
y muy graves de la delincuencia organizada. 
 
Creo que con un llamado de prudencia y un con llamado muy 
certero la seguridad pública y sobre todo el gobierno federal  no 
puede bajar la guardia, puede ser también una reacción del 
crimen organizado para tratar de intimidar y para tratar que estos 
aspectos, la seguridad se retire, que las fuerzas armadas no 
participen y en esa medida poder controlar formalmente. 
 
Son temas que no hemos visto, sí muy graves pero que obligan a 
que la autoridad cada vez más esté atenta a lo que está pasando. 
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PREGUNTA.- ¿Pero el llamado a la prudencia? 
 
RESPUESTA.- El llamado a la prudencia, es cómo expresamos las 
cosas, porque seguramente muchos saldrán ahora a decir: 
retiremos la estrategia de seguridad pública. Hemos dicho que 
esto no ha funcionado y eso es un llamado a la prudencia de todos 
van a participar con sus comentarios y sus expresiones. 
 
Hoy más que nunca tenemos que estar unidos, hoy más que nunca 
tenemos que centrar una sola estrategia y empezar a apoyar a las 
fuerzas del Estado. 
 
En un rato más que vamos a discutir en esta Interparlamentaria el 
tema de seguridad, llevaremos la exigencia también que Estados 
Unidos pueda participar con lo que corresponde. Esto es una 
lucha, que no sólo se concentra al tema mexicano, esto es una 
lucha que tiene que participar con diversos países y es en dónde 
vamos a tener que entrar. 
 
PREGUNTA.- ¿No se está perdiendo esta batalla, diputado? 
 
RESPUESTA.-No. Yo creo que no se está perdiendo, dicen los 
expertos que son los que conocen del tema que en la medida que 
sean efectivos los ataques, certeros y el combate a la delincuencia 
organizada, estos reaccionarán y cada vez reaccionarán de una 
forma más cruda, de una forma más violenta, porque justo lo que 
están pretendiendo es intimidar, justo lo que están pretendiendo 
es hacer que las fuerzas de la seguridad pública se retiren y los 
dejen sin molestar y entonces puedan tener el control. 
 
Yo pediré incluso aprovechando los medios de comunicación, que 
tenemos que estar con esa tranquilidad de que las fuerzas armadas 
tendrán que hacer su tarea, pero no nos podemos dejar intimidar, 
en este momento. Ciertamente es uno de los hechos más graves 
que han pasado pero tenemos que estar respaldando no sólo a la 
autoridad federal y el llamado es también a las autoridades 
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estatales y municipales, el llamado al propio Congreso para que de 
una vez por todas hagamos las reformas necesarias. 
 
Se ha hablado ya de una policía única en las entidades federativas, 
se han hablado de otras necesidades en el tema de la minuta de 
Seguridad Nacional, pues pronto tendremos que estar dando 
resultados.  
 
Porque esto no es un tema nada más de seguridad pública que le 
compete al Presidente de la República; este es un tema de 
seguridad nacional que tiene que ver con una política de Estado 
para proteger a México en este contexto. 
 
PREGUNTA.-Inaudible. 
 
RESPUESTA.- Desde un inicio se hizo el planteamiento de que iba a 
costar vidas, lamentamos que estén costando estas vidas pero de 
lo que se trata es de salvaguardar al Estado mexicano y a los 
millones de mexicanos que habitamos en este país.  
 
PREGUNTA.- En  materia de tráfico de armas, ¿cuál va a ser el 
planteamiento hacia Estados Unidos? 
 
RESPUESTA.-Bueno, el planteamiento concreto, es que ellos 
implementen ya medidas necesarias par evitar ese tráfico; yo creo 
y vale la pena decirlo, y no se había hecho ese reconocimiento a 
raíz de que el presidente Calderón expresa ante el Congreso esta 
necesidad, hace apenas algunas semanas se logró el decomiso más 
grande en la historia de la relación bilateral México-Estados Unidos  
de un gran cargamento de armas, eso es un inicio.  
 
Lo que nosotros vamos a plantear es que no cambie la estrategia 
que se presente ante el propio Congreso de los Estados Unidos, 
una dinámica para generar más recursos, para tener control de las 
fronteras y en esa medida una estrategia bilateral que estaremos 
empujando. 
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PREGUNTA.- ¿Pero todos los días son decomisos y tráfico, no, 
diputado? 
 
RESPUESTA.- No, en materia de armas es  la primera vez que se da 
esta circunstancia. Si se refieren a otro tipo de drogas y demás son 
históricos en razón de que no tienen antecedentes en los cuales 
uno se pueda referenciar, pero en el caso del tráfico de armas 
habían pasado décadas y no había ninguna reacción del gobierno 
estadounidense y en esta ocasión ahí esta la respuesta. 
 
PREGUNTA.-Diputado, ¿cómo coadyuvarán ustedes? ¿Para cuándo la 
policía única? 
 
RESPUESTA.-Bueno, nosotros inmediatamente empezaremos a 
discutir este tema para poderlo resolver; no existe una iniciativa 
formal, nosotros la trabajaremos e incluso no como bancada sino la 
discutiremos con las otras fuerzas políticas para ver si logramos el 
consenso y trataremos de que no lleguemos siquiera del inicio del 
siguiente próximo periodo sino pueda ser un tema que estemos ya 
arrancando su discusión. 
 
PREGUNTA.- ¿En un extraordinario? 
 
RESPUESTA.- Pues si es necesario dadas las circunstancias, ese 
tema puede llevarse a un extraordinario. 
 
PREGUNTA.-Diputado, en otro tema, ayer el TRIFE le cancela 
definitivamente el registro a Gregorio Sánchez, ¿esto no enrarece un 
poco el ambiente político-electoral? 
 
RESPUESTA.-No tiene por que enrarecer, si nosotros nos dimos  
instituciones en las cuales tienen un marco jurídico para actuar, 
pues tendremos que respetarlas. El propio PRD había mencionado 
que dadas las determinaciones de las autoridades ellos las iban a 
respetar. 
Muchas gracias.  

-- ooOoo -- 


